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本报济宁6月14日讯(记者 公素云) 14日，记者
从济宁高新区市政建设管理局获悉，新世纪广场外围
计划建设1423米的健身步道，目前正在对改造方案进
行公示，就建设意愿以及步道所用材质广泛征求市民
意见。

慢跑、快走、广场舞……如今，新世纪广场已经成
为周边居民健身休闲娱乐的好去处。据新世纪广场工
作人员介绍，每逢夏季，前来新世纪广场锻炼人数将
达到每天2万人次，即使到了冬天，每天锻炼人数也能
达到1万人次。

为了方便广大市民锻炼，济宁市政协十二届四次
会议中提出《关于在新世纪广场辅设塑胶跑道的建
议》的提案，建议对新世纪广场的周边跑道进行改造，
铺设路面。济宁高新区管委会为落实提案，就改造方
案广泛征集市民意见。

按照规划，新世纪广场健身步道设计宽3米，位于
广场周圈现有盲道的内侧，绕广场一周，总长度共计
1423 . 7米，总面积约3949 . 7平方米。根据步道材质不
同，济宁高新区市政建设管理局制定了三套改造方案
进行公示，三种改造方案分别为塑胶路面、彩色沥青
混凝土路面和烧结陶瓷砖人行道路面。

“三种材质在健身步道的建设上均被广泛应用，
在舒适度、耐用性、后期养护上有各自的优势。我们将
根据市民的需求向广大市民征求意见和建议，以提高
改造的合理性和可操作性。”济宁高新区市政园林处
维修所所长王磊说。

为了征集市民建议，济宁高新区市政建设管理局
在新世纪广场通过展板公示、填写调查问卷的形式征
集市民意见，让更多市民了解改造情况。目前意见仍
在 征 集 中 ，市 民 也 可 以 编 辑 邮 件 发 送 至 邮 箱
gxszwx2010@126 .com。此外，济宁高新区市政建设管
理局还计划将在济宁高新区管委会官方网站进行网
上征求意见。

本报济宁6月14日讯(记者 孔
令茹 ) 杨柳国际新城雕塑广场有
一“鹰叼走小孩头”的雕塑，让不少
路过的市民十分反感，不少小孩子
觉得害怕，网友称“太诡异”。负责
管理广场的物业公司称考虑将之
拆除。

11日上午，记者来到杨柳国际
新城雕塑广场，广场上设有坦克、
大炮等雕塑，除了这些较常见的雕
塑外，还有一些人体躯干类的雕
塑，让人看了毛骨悚然。在广场东
北角，记者看到网友所说的“鹰叼
走小孩头”雕塑，左边是一个没有
头部的小孩雕塑，右边则是一只鹰
叼走了小孩头部，把孩子头部踩在
了脚下。两雕塑距离近且很有情景
感，再加上孩子头部五官轮廓清
晰，让人有些毛骨悚然。

“这些雕塑摆放在这里有好几
年了，平时不太注意看，但那天仔
细看发现是个小孩头部，感觉有点
吓人，尽量不会带孩子到这边。”在
附近居住的吕女士说，不知道这座
雕塑有没有什么故事或者寓意，如
果旁边有文字注释的话，可能大家
就不会这么害怕了。

采访中，有市民猜测这一组怪

异雕塑可能是特意突出一个战争
主题，但仍无法理解这类雕塑为何
会出现在市民休闲的广场上。还有
市民说，一些家长还会用这个雕塑
吓唬孩子，“再不听话老鹰就来抓
你了”。

济宁冠美园物业服务公司一

位李姓工作人员表示，雕塑广场是
由一房产公司开发修建，物业公司
接手雕塑广场一年多，接手时雕塑
就有不同程度的损坏。“一直以为
雕塑中鹰的脚下是一个圆球，没注
意到是小孩的头部，我们会考虑将
该雕塑拆除。”

新世纪广场健身步道三个改造方案正在公示

健健身身步步行行道道咋咋建建，，欢欢迎迎来来说说说说

目前，新世纪广场所
采用的铺装材料为广场
砖。2000年10月启用以来，
这些瓷砖已经使用15年，
因耐用性强保持较为完
好。本次改造公示的方案
中，不同材质的健身步道
成本一目了然。其中，塑胶
路面投资最低，为86万元；
彩色沥青混凝土路面与烧
结陶瓷砖人行道路面成本
相仿，分别为102万元和103

万元。
济宁高新区市政园林

处维修所所长王磊介绍，

塑胶跑道比较柔软舒适，
但是耐用性较差，且较难
清洁，养护成本高，对气温
也有一定要求。彩色沥青
混凝土是一种新工艺，比
塑胶跑道硬度高，但耐用
性高、养护较为简单，且可
以喷绘彩色图案，适合景
观道路较为美观。而烧结
陶瓷砖类似于人行道砖，
具有强度高、透水性好的
优势，但是相比塑胶、彩色
沥青等整体性铺装的材料
来说，铺设时对平整度的
要求较高。

三种材质造价相仿

舒适、耐用各具优势

为了解市民对健身
步道改造的想法，济宁
高新区市政建设管理局
在新世纪广场通过展板
公示、填写调查问卷的
形式征集市民意见，在
收到470份市民调查问
卷中，支持改造健身步
道的市民达到了95%。

在新世纪广场开展
为期3天的改造方案展
板公示中，工作人员现
场向市民解答有关步道
改造的问题。问卷调查
中设置”“塑胶路面”、

“ 彩 色 沥 青 混 凝 土 路
面”、“烧结陶瓷砖人行
道路面”、“不同意改造”
几个选项。

前期征集的470余
份意见表中，同意改造
健身的市民高达95%。而
在材质的选取上，市民
对彩色沥青和塑胶跑道
的意向最高，民意调查
汇总结果将报高新区管
委会审批，审批通过后，
将办理规划建设各项手
续。

本报记者 公素云

470余份问卷调查

95%市民支持改造

相关链接

一一休休闲闲广广场场现现““鹰鹰叼叼小小孩孩””雕雕塑塑
物业公司：避免市民恐慌，考虑将其拆除
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广场上的雕塑有点瘆人。 本报记者 李岩松 摄
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